

„Die Zwerge lernen ein neues Fingerspiel“

Wochenrückblick vom 05.02 - 09.02.2024



Sprache erwirbt ein Kind nicht nur beim Zuhören, sondern auch - und ganz wesentlich- bei der aktiven Sprachproduktion, beim Sprechen.

In den letzten Wochen haben die Zwerge ein neues Fingerspiel eingeübt. Passend zum Faschingsthema haben die Zwerge ein Faschingsfingerspiel erlernt. In mehreren Kleingruppen wurde das Fingerspiel spielerisch geübt. Zur Unterstützung wurden auch passende Bewegungen eingeführt. Als Hase wurden die Hände als Ohren verwendet, als Elefant wurde der Arm wie ein ausgestreckter Rüssel dargestellt, und schließlich tauchte ein Schmetterling auf, der mit beiden Armen dargestellt wurde

